

保護者の皆様の声

キリスト教の幼稚園なので、優しい心が育つような教育はとても素晴らしいと思います。

生徒数の多いマンモス園なので、もっと表面的な保育しかしていただけないと思って入園しましたが、教職員の皆様が生徒の顔と名前を覚えてくださり、ちょっとしたご挨拶やお声がけをしてくださり、最初は本当に驚きました。都会の真ん中でこんなに広い園庭に遊具、運動会も別に場所を借りることなくグラウンドで思いっきり運動させることができ、本当に満足しております。

転入生ですが、子供がとても楽しく通っています。保育園に在園していましたが、比較すると幼稚園はとても充実した一日を過ごしていて、預り時間は短いですが、色んなことを教えてくださっているなあと感じています。

サレジオ幼稚園に子供達を通わせることが出来て本当に幸せです。はじめと遊びのバランス、心の教育、教員の方々、何を取っても素晴らしい幼稚園だと感じております。

先生方がいつもあたたかく優しく、愛をもって子供達に接してくれますので、たくさんの素敵なお友達に囲まれて楽しい毎日を送っています！子供達を家族のように見てくださり感謝しかありません。あっという間にあれだけの園児の名前を覚えてしまう先生方にも尊敬するばかりです。おかげで子供も幼稚園が大好きです。いつも本当にありがとうございます。

教育方針が大変素晴らしいものだと思います。また、先生たちも本当によく子供達を見てくださり、サレジオ幼稚園で過ごした日々が親子で宝物になりました。本人が大人になってもずっと忘れないと思います。

兄妹でお世話になり、他の幼稚園では学べない心の教育をして頂いたことをとても感謝しております。我が子のことをこのように言うのは手前味噌ですが、他人を自分のように愛する優しい気持ちが育っているように思います。このことは小学校へ進学してからより強く感じております。先生方も表面的ではなくきちんと見てくださっていることが子の様子からも感じられ、安心してお任せしております。

最初は子供も親も不安だらけでしたが、先生が何かあれば降園時に報告して下さったりとても良く見て下さっていて、とても感謝しています。どの先生方もとても感じが良く挨拶してくれ、子供も、先生と幼稚園が大好きになったようです。

素敵なお話で神父さまの貴重なお話を聞くことができたり、保護者が参加する事が多く大変なこともありましたが、その分子ども達の近くで幼稚園の様子が見られたり、何より子どもたちがのびのびと楽しそうに園生活を送っていたので、親子共々とても楽しい園生活でした。子どもたちだけでなく、保護者へもたくさんの機会を与えてくださってありがとうございました。

バンビ(預かり保育)について

時代に合わせて夕方に拡大し、子供も楽しんでいて、本当に感謝しています。先生方が直ぐに名前を覚えてくださり嬉しかったです。お迎え時には、前回からの成長点を教えて下さったり、利用人数が多いのに、一人一人を丁寧に見て下さっていることに感動しました。

子供が喜んで行きたがりますので、大変助かります。楽しい、行きたいという時間を提供してくださり、大変感謝しております。特にバンビの外遊びと、保育中には作らない物を製作出来るのが楽しいようです。

預かり保育の先生方が皆優しく温かくて家庭的で子供もリラックスしている様子です。仕事をしているので非常にありがたいです。

サレジオ幼稚園に入園して、サレジオ教会で行われるミサやイベントが他の幼稚園にはない経験だと思っています。終業式のミサは雰囲気と子供達の歌う聖歌に本当に感動しました。宗教の時間が取られることや、園庭のほかに広いグラウンドがあることなどとても素敵な幼稚園だと思っています。